

El Club Atletismo Toledo, el de mayor prestigio regional, cumple 30 años

CARLOS MARTÍN-FUERTES

TOLEDO. El CCM-Club Atletismo Toledo cumplió el pasado 2 de abril, 30 años de historia, una efeméride que ha pasado bastante desapercibida en los estamentos deportivos y oficiales tanto de la provincia como de la región. Es el equipo de atletismo que goza de mayor prestigio en toda la región y sin duda uno de los que más masa deportiva mueve, con doscientas licencias. Más de veinte títulos nacionales en cross, más de doscientas medallas individuales en pista y cross y militar en Primera División lo avalan.

Hace 30 años, iniciando la expansión del atletismo en la provincia, el Club Atletismo Toledo agrupó a un grupo de "locos", entre ellos a Eduardo Díaz Sánchez, primer presidente; Aurelio Gómez, secretario, y Juan Antonio Rosique Muro, profesor de Educación Física, entrenador nacional y un muro en todos los terrenos muy duro de roer. Después llevó las riendas del club Enrique Lázaro, el más longevo en el cargo, con 24 años, al que sucedió efímeramente Carlos Vega, hasta que hace cuatro años llegó el actual, Julián Martín Garrido. Con él conversamos.

—**Julián, ¿de qué está más satisfecho actualmente en el club?**

—De que movemos 200 personas, de ellas la mayoría jóvenes, no que seamos casi 100 socios. Es importante destacar que han pasado por nuestras manos más de 6.000 atletas, pero de lo que estamos más satisfechos es que intentamos hacer una labor social y educativa, nos interesamos por los chavales, cómo van en sus estudios, en su vida. Nos interesa el aspecto deportivo, pero también el aspecto social, que sean buenas personas, que acepten las victorias y las derrotas como algo natural, que se relacionen con otros jóvenes de su edad, que respeten a los rivales. El 80 por ciento de miembros del club son de la provincia y casi todos de la región.

—**¿Destaca a algún atleta especial?**

—Sé que me dejaré a muchos en el tintero, pero podemos «presumir» de que han pasado por el club atletas de la talla de Julio Rey, su hermano Fernando, Roberto Parra, Chema Martínez, Bermejo,



Julián Martín, presidente del C.A.T., junto al atleta Fernando Rey. C.M.F.

Iván Galán, De la Ossa, Alicia Valentín, Mayte Mora, Julia Lobato, Gaitán y Layos en su etapa de veterano... muchos atletas internacionales.

Ayudas imprescindibles

—**¿Hay agradecimientos y quejas?**

—Hay de todo, pero más lo primero que lo segundo. Agradecimientos a todas las instituciones en general, si bien nunca es mucho para implicarse en las ayudas. Nosotros somos débiles y no podríamos subsistir si no hubiera ayudas. Especial agradecimiento a CCM, pues llevan

Una «Mil» popular despedirá a la Pista el miércoles

La «Asociación 80 Aniversario de la Escuela de Gimnasia de Toledo» despedirá el próximo miércoles (18,30) su actividades atléticas antes de su futura remodelación y lo hará con la celebración en esta histórica pista de atletismo de la «II Mil Popular Ciudad de Toledo».

Paso atrás definitivo del Torpedo 66 mientras Alcázar y Almansa empatan

TOLEDO. Ayer se disputaron los cinco partidos que restaban de la jornada de este fin de semana. Hay que recordar que el pasado jueves se jugaron los choques: Toledo, 3-Piedrabuena, Hellín, 1-Illescas, 0; Manchego, 4-Talavera, 2 y At. Tarazona, 1-Marchamalo, 0. Los resultados de los encuentros de ayer fueron: Criptanense, 3-Albacete B, 2; Villarrobledo, 2-La Roda, 1; G. de Alcázar, 1-Almansa, 1; Torpedo 66, 1-Daimiel 6 y Azuqueca, 0-Tomelloso, 0. En este último partido, el

Azuqueca falló tres penaltis.

El Torpedo 66 selló prácticamente su descenso a Preferente tras la hecatombe sufrida ante el Daimiel tras caer por 1-6. El equipo de Cebolla se adelantó en el marcador por medio de un gol de Jandri pero los visitantes voltearon el resultado con cuatro goles antes del descanso. Toda la segunda parte fue una decepción para la escuadra blanquiniega que está ya prácticamente en Preferente.

De los partidos de ayer hay que destacar los dos goles de Moya, un ex del Toledo que

apoyándonos dos décadas y constituye la mitad del soporte material del club. A todos les pedimos que no cesen de ayudarnos y que estiren lo que puedan. También aprovecho para agradecer el trabajo y el apoyo que presta ese entusiasta equipo que forma la Junta Directiva y sus colaboradores. Sin ellos el CCM-CAT no podría funcionar.

—**¿Alguna nota negativa habrá tenido en tanto tiempo?**

—Desgraciadamente en estos años hemos perdido dos antiguos atletas que fallecieron a causa del sida. Por ello hacemos tanto hincapié en el aspecto educativo del deporte.

—**¿Tiene relevo para continuar su labor?**

—Desgraciadamente esa es una asignatura pendiente que tenemos. Necesitamos mayor implicación de los padres. Este año hay elecciones y me gustaría dejar el cargo de presidente y continuar trabajando en la Junta Directiva, pero desde otro cargo, como llevo haciendo toda mi vida. Creo que es necesaria la renovación, por ello apelo a la responsabilidad de los padres, que no sean tan cómodos y no descansen en los demás, en los de siempre.

Como despedida, Julián Martín nos recuerda que la frase de «guerra» del club de atletismo es: «ser los mejores, no sólo en lo deportivo, sino en el sentido integral de la palabra».

Talavera acogerá una prueba del Campeonato del Mundo de Motocross MX3

E. RODRÍGUEZ

TALAVERA. Talavera acogerá, y van cuatro temporadas consecutivas, una prueba del Campeonato del Mundo de Motocross, concretamente el Mundial de MX3 (500 c.c.) y el Europeo de MX2 (250 c.c.) La cita será el 18 y 19 de abril y se disputará en el circuito del Cerro Negro, el «Carlos Martínez Zorita», acogiendo la que será segunda prueba de este peligroso y espectacular campeonato.

La llegada a Talavera de una prueba de esta magnitud es una muestra más del esfuerzo de Moto Club Talavera, sobre todo de Jesús Bermúdez, su máximo responsable ya que «cada vez es más difícil organizar una prueba así, ya que sus responsables piden cada vez más».

Entre otras cosas, la organización del Mundial ha obligado a «mejorar la zona de mecánicos y dotar de más medios la sala de prensa». Esto, entre otros varios detalles, ha hecho que el presupuesto de organización de las carreras haya aumentado sensiblemente, hasta alcanzar en esta ocasión los 150.000 euros.

160 pilotos en liza

En cuanto a los participantes, Bermúdez espera poder contar más o menos con el mismo número de pilotos que el año pasado, cuando participaron más de 160 pilotos de 24 países. Para MX3, desde la organización de la prueba talaverana se espera la presencia de «los 20 primeros clasificados el año pasado», los favoritos al título, con pilotos como Sven Breugelmanns, actual campeón del Mundo, o Thomas Allier, ganador en Talavera en 2008.

Igualmente habrá participación española, dispuesta a poner en aprietos a los teóricos favoritos, como Álvaro Lozano o Javier García-Vico, así como los pilotos locales Raúl Álvarez y Javier Vázquez.

En cuanto al Europeo, se espera la presencia de José Antonio Butrón, ganador en la pasada edición de la carrera en España, o Valentín Teillet, Arnaud Tonus o Joan Cros, promesa del motocross nacional que trabajan con denuevo y valentía para dar el salto de categoría.

no ha perdido su olfato de gol. Por su parte, el Almansa sacó un punto en Alcázar, un buen resultado para los intereses del Toledo

La clasificación tras la disputa de la jornada 33 es la siguiente: Toledo, 70 puntos; Manchego, 60; Almansa, 59; Hellín y Tomelloso, 47; Socuellamos, 46; Gimnástico de Alcázar, 43; Talavera, 42 y Piedrabuena, 42; Illescas y Daimiel, 41; Marchamalo, 40; Criptanense, 38; Albacete B y La Roda, 37; Azuqueca, 36; Villarrobledo, 35; Torpedo 66, 28 y At. Tarazona, 19.